
 

Dem Antrag wird in der Weise gefolgt, dass bei zukünftigen straßenverkehrsrechtlichen und baulichen 

Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs die Bedürfnisse von E-Scootern berücksichtigt werden.  

 


